

Newsletter des KAG-Meckenheim 2026-01-11

(11. Januar 2026 16:56)

Konrad-Adenauer-Gymnasium Meckenheim

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Freunde,

gemäß der Schulmail vom heutigen Tag, teile ich Ihnen mit, dass am morgigen **Montag, dem 12.01.2026**, für das KAG sowie alle Schulen in NRW, seitens des Ministeriums für Schule, aufgrund von Glatteisgefahr, **Distanzunterricht angeordnet** wurde. vgl.

<https://t1p.de/glatteis2026>

Die Lehrkräfte werden entsprechende Informationen und Aufgaben in den Fachteam-Chats in M365-TEAMS einstellen.

Die mündlichen Prüfungen in der JgSt. Q1 werden verlegt und es erfolgt ebenfalls Unterricht auf Distanz.

Mit freundlichen Grüßen

D. Bahrouz
(Schulleiter)